
 

 

 

 

 

 

 職員研修 小中連携会議 6 月 7 日 5 校時授業参観 

 佐志校区では、佐志小学校と佐志中学校の全職員による研修会を年 2 回開催しています。6 月 7 日、5 校

時、授業を小中の先生で参観しました。1 年国語・英語、

2 年生体育、3 年生国語、社会でした。小学校の先生が来

られるとあって、生徒も集中して授業を受けていました。

この授業参観も含めて、生徒の頑張っている姿を、校長室

前に主体性の発揮として掲示しています。 

 授業参観後は、学習づくり部会・生活づくり部会・仲間

づくりに分かれて、研修を行いました。上の写真は、仲間づくり部会で、小学校・中学校の生徒の様子を具体

的な場面で比較しあいながら、児童生徒と実態把握に努めました。生活づくり部会では、児童生徒の家庭での

携帯電話（スマートフォン）の使い方が話題となり、SNS によって生じている問題に対して、携帯を持たせ

ている保護者の監督が不可欠であるという意見になりました。最近のニュースで、回転寿司で醬油さしをな

めた動画を配信した高校生に企業が 6700 万円の賠償請求をしたということも流れました。学校での教育課程

では、中学校の 3 年生で、教科書に著作権・肖像権の学習があります。学校では、発達段階に応じた教育指導

を行います。保護者の方は、携帯電話（スマートフォン）を持たせた責任を負い、結果的に子どもが罪を犯し

た場合、子どもと共に親が償うことになってしまうことになります。保護者の皆様、携帯電話（スマートフォ

ン）の使用ルールを決めて、守らせるようよろしくご監督ください。 

  読み語り 6 月 8 日(木) は、年間 8 回計画している「読み

語り」の日でした。新型コロナの感染で中断していた会を 5 月 11 日

(木)から開始していました。各学年の生徒たちも、読み手の方が選ばれ

た本の朗読を、朝 15 分間聞き入っています。校長として、再開できた

ことをうれしく思います。全学級の生徒たちは、どんな話かを楽しみに

聞いています。SNS の利用が広がっていますが、対面での

心と心のふれあいが、人として、喜怒哀楽の感情を理解しあ

えると思っています。読み語りに来ていたただいている方に

感謝申し上げるとともに、ご紹介をさせていただきます。 

★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 佐志中学校だより 

東天 気づき、考え、実行する生徒になろう 
令和５年 6 月 26 日 第４号 

文責：伊藤 春雄 

主体性の発揮 

 6 月上旬に、2 人の方からうれしい連絡がありました。一人目は、出勤途中、唐房の横断歩道のところで

自家用車を停車すると、男子生徒数名が横断した後、停車してくれたことに感謝してお辞儀をしてくれた

そうです。「とてもうれしい気持ちになりました。」という連絡でした。二人目は、下校中男子生徒とラン

ニング中すれ違ったそうです。その時、立ち止まって挨拶をしてくれたそうです。「佐志中生徒は素晴らし

い」と絶賛の声が届きました。中学生のすがすがしい姿は、地域を明るくします。 

 

読み語りに来ていただいている方の紹介 

 吉田加代子様 内山恭子様 前野清子様 

 中尾啓予様  福郷幸子様 福島祥子様 

 福田てるみ様 坂本幸江様 吉岡沢美様 

 岸田美由紀様 馬場景子様 吉川美衣様 とってもいい話 (登下校のこと) 



 民生委員学校訪問  6 月 9 日(金) 2 校時に、佐志大良校区民生・児童委員の皆様に、本

校の佐志中学校の授業を見ていただきました。一人

一台端末【ダブレット】を用いた授業や左の写真の

音楽授業では、「佐志の民謡 千越祝唄」を行って

いるところを参観いただきました。参観者の方から

は、「久々に学校の授業を見て、生徒が元気でよか

った。」等のご意見と共に、朝の遅刻者が多いとのご指摘もいただきました。 

 ご指摘を受けて、生活リズムの乱れが気になっていたこともあり、全校集会等で指導しました。ご家庭で

も、8 時までに教室に入れるように、お声かけ下さい。ご協力お願いします。 

★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆★☆ 

 唐津市教育の日、ご来校ありがとうございました！！ 
６月１１日（日）は唐津市教育の日でした。８４

名の保護者の方や地域の方６名が来校されました。  

２時間目は担任の道徳の授業、３時間目は各教科

の授業、４時間目は交通安全教室を実施しました。 

 １年生道徳では、「めざせしずかちゃん」の題で、

アサーショントレーニングを行い、相手に気持ちの良い伝え方を学習する授業を行いました。上の写真

は、学校評議員さんと保護者が参観されている様子と生徒が SNS の使い方をタブレットで学習している

様子です。2 年生道徳では、「あきらめない心」の学習で、オリンピック選手の為末さんの生き方を学び

ました。3 年道徳では、「生命の尊さ」について学習を行い、臓器提供という今日的課題と正面から向き

合っていました。3 時間目は、国語・社会・数学・英語の学習を行いました。 

 4 校時の交通安全教室【左写真】では、唐津警察署交通課指導係巡査長大久

保様から、正しい自転車の乗り方や自転車が車両にあたり、歩行者と事故を

起こしてしまうと、加害者になり、高額な損害賠償を支払わなくてはならな

いケースがあることをお話しされました。地域の方からも、自転車の二人乗

りがあったということも連絡を受けています。大久保様からのお話で、生徒

は、「自分の命も相手の命も守りたい。自転車の運転に気をつけたい。」とい

う感想を残しました。 

 学校評議員会も開催し、学校評議員

【4名】の方からも、学校運営に関して、

ご意見・ご感想をいただきました、 

 制服等アンケートご協力ありがとうございました。 

 教育の日、玄関付近に令和 6 年度からの制服・ポロシャツを置い

てアンケートを実施しました。保護者の皆様、生徒の皆さん、ご協力

ありがとうございました。現在、そのアンケートをもとに、令和 6 年

度からの制服等の決定作業に入っています。 

 女子生徒で、「ズボンとスカートの両方をはいてみたい。」男女問

わず、「長袖のポロシャツも必要。」との意見もありました。保護者か 

                らは、「汗・汚れ防止は必要。」等の意見がありました。 

学校評議員のご紹介をします お世話になっています。 

 野崎政文様 浦   1 年目 前田隆生様 枝去木 3 年目 

 坂本和之様 八幡町 1 年目 井手清治様 佐志南 2 年目 


